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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 

件

数 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 2年 2月 25日 

上野正博 2 

 

 

草原再生 

について 

 

 

布田区は高齢化により分収林の維持管理に大変苦労さ

れている。 

 山林を全伐して原野に戻す場合、伐採費用の補助金等

の支援策はないか。 

村 長 

午前 9時 30分 
日置村政 

について 

① これまでの村政について自己評価をどう捉えているか。 

震災復興後の次の段階としてどの様な政策を重点にお

いて進めていかれるか。 

 

② 村の人口減少が課題である為に移住定住促進課の新設

は出来ないか。 

 

③ 本年9月村長の任期となるが出馬の意思は持っておられ

るのか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 

件

数 
質問事項       質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

2 

令和 2年 2月 26日 

堀田直孝 2 

福祉タクシ

－について 

 

西原村において、高齢者等の交通弱者にはタクシ－券の

交付があるが、本村在住の障がい者の移動において、特に

肢体不自由な障がい者にとっては、普通のタクシ－の利用

が困難である。 

 障がい者を持つ家族の中には、元気なうちは送迎できる

が、自分が年老いて送迎できなくなった場合どうなるか不

安を抱えている方も沢山いるなか、本村としても今後、福

祉のタクシ－を含めた障がいを持つ交通弱者の対応はどの

ように考えているか。 

 

村 長 

午後 2時 37分 
原野の環境

保全について 

 

西原村の相当の面積を占める原野において、以前から心

無いオフロ－ド車による自然破壊が行われてきており、十

数年前には、この対策として、オフロ－ド車の侵入に対し

ての注意喚起を行う監視員を委託し、一時期このような自

然破壊行為が減少していたと思われたが、最近、また、オ

フロ－ド車の原野への侵入が目立つが、その対策は行って

いるか。 

 

村 長 
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受領 

番号 

3 

令和 2年 2月 27日 

中西義信 3 

地方分権改

革提案募集型

について 

 内閣府が推し進めている地方分権改革の提案募集型につ

いて本村の取り組みを問う 
村 長 

放課後対策

及び今後の社

会体育活動へ

の取り組みと

方針は 

① 児童のケアについて 

山西地区から河原小通学生が各地元で馴染めない案件の

発生事例があるが、これまでどのような取り組みをされて

きたか。 

② 放課後対策の今後について 

これから取り組みが始まるが、教育委員会の現状からす

ると対応は大丈夫か。 

地域おこし協力隊等を活用し、スポーツ専門ではなく立

ち上げに際し経験豊かな方を任用できないか。 

ひいては児童生徒に特化するのか、地域総合型でいくの

か検討すべきと思うが見解を 

教育長 

午前 11時 35分 

村庁車の運

用について 

 現状のスクール送迎以外の活用方についての考えを 

 

 スーパーサロン等への利用はできないか 

村 長 

 


